
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       （報告 引地） 

12月 19日（金）に開催された会議の内容を報告させて頂きます。 

◆毛利代表より 

 ○外部評価の方より運営推進会議に多くのご家族、行政、地域の方々が一緒に意見交換出来ていることが良いと言われた。様々

な意見を出して頂けることでスタッフはケアを見直す良い機会を頂いている。 

 ○認知症は「痴呆、ボケ」と言われていた時代、11年前、ゆうゆうホームの副施設長をしていた頃、角田では初めての認知症専

門棟が出来ておりました。とても良いケアが出来ると考えました。その後、角田で初めての少人数のグループホーム花水木を

立ち上げることができた。その様な中で、行政でも認知症のモデル地区として活動を始めた。在宅としてのグループホームは

中島地区の方々に温かく受け入れていただいた現在である。 

 ○スタッフと代表とで目線が違うこともあり、それが良い方向へ向かう課題となる。ご家族から様々な意見を頂いている。認知 

症になってもこの地域で生活できることを目指し、認知症は早め早めとすれば改善できることをグループホームで実感してい 

ます。心のケアは出来ている。そこで満足するのではなく生活リハビリの大切さ、身体を鍛えながら心と体のバランスを取る 

ことが大切だと思う。 

 ○本日のクリスマス会にてこれまでの生活の様子を動画で最近の日常の様子を見て頂きたい。 

 

◆行政より  （角田市地域包括支援センター：水戸氏） 

 ○認知症になっても暮らしている地域で生活していけるように第６期福祉事業計画オレンジプランの５年政策にもっと力を 

  入れて行かなければならない。12月 26日に１月にホームページにて意見を頂く。なお一層見守りの強化。軽いうちからの 

  対応し、重症にならないように支えていければと。来年以降パンフレットを計画している。生活習慣病だったり、身体を 

  動かして元気づくりをしてもらおうと。ちょっとしたことでも良いので包括へご意見下さい。 

◆地域の方より  （新中島北区区長：目黒氏） 

 ○自主的にクリーン作戦などに参加して頂いて協力して頂いている。納涼会に誘って頂けたり、都合の良い時にサロンに 

  参加して頂いている。ご家族の意見、人の話を聞くということの大切さ。区長としてやった時、区民の為に本当に良い事 

  なのか、間違っていないようにしたいと思う。職員が研修に行って、それが行動に出ている。ここに入居している人は恵まれ 

  ていると思う。 

◆花水木の近況報告  （管理者：引地） 

 ○外部評価のご報告。入居者の方々の笑顔がとても良い。運営推進会議が意見交換の場となっていてとても良いと思うので 

  今度は行政の方と直接情報交換できる場なのでもっと地域の方も参加できると良いと思う。とお話ありました。 

  自分達自身慣れになってしまった部分は自分達で気付くことが難しく、様々な意見や指摘させることで軌道修正し見直して 

  いくことができると思うのでこれからも皆さんよろしくお願い致します。 

 ○本日のクリスマス会について。 

 ○代表→ケアのディスカッションを行っている。 

 

◆ご家族よりご意見ご要望 

 ○最近はにこにこはしているが出来る事が減ってきている。出来ない事を取り繕ったり、その場を離れたり。 

 ○外泊から花水木に帰るのが嫌なのではなく、誰がいるか忘れてしまって不安と言う事を勉強させられた。前は目を見ないで 

  話していたが少しずつ良くなってきた。 

 ○母が一番苦しいと思うけれど自分も仕事と母とどちらも選べず行き詰っていた。顔も笑顔が見られるようになりきちんと 

  内服しているので体調も良いのか、家に帰りたい。けど帰ると不便と言う事を本人もわかっている。冬の間花水木で生活して 

  春になったら母と相談したい。 

 ○グループホームでその瞬間瞬間の幸福を作っていただいてはいるが、本人の中に留めておくことができないことが家族、スタ

ッフ共に残念でもある。 

 ○母が変わらないのであればこちらが受け止めて対応していかなければいけない。母を否定しない。受け止めてと自分に言い聞

かせながら。 

 ○家族は知識があると「こうしなきゃならない」「こうあらねばならない」と思ってしまう。お互いを見る。見られると言う事の 

大切さ。死は避けられないので祖母の生活歴を活かして先生として生きてきた祖母の人生の役割を作って頂き感謝している。 

 ○兄弟で母と一緒に笑顔でゲームができた。兄達も喜んでいた。眠っている時間は多くなってきたが今の状況を保っていけたら 

  と思う。 

 ○代表より 10月に、皆さんと一緒に暮らしていた菊地嶺さんが亡くなったことの報告。 

 

次回の運営推進会議の予定です。皆さまのご参加を心よりお待ちしております。 
日時：平成２７年１月３０日（金）１４：００～ 

 

納涼祭の看板はＴさんが書いて

下さいました。 

グループホーム花水木へのお問い合わせ 

認知症高齢者の方の入居介護、デイサービスを行っています。 

入居申請やデイサービスの利用に関する相談や見学等お気軽にどうぞ。 

※ ボランティアさんも大歓迎です。 

《連絡先》 グループホーム花水木  角田市角田字中島上 170－21  0224（61）2777 
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お正月を花水木で過ごす方、ご自宅で過ごす方、と皆さん穏やかに新年を迎えました。

花水木では甘酒を頂きながら、皆さん宛に届いた年賀状を眺め、書いてあった一言に感動

し胸いっぱいになりました。心温まる言葉に新年早々に私たちも元気を頂きました。 

今年も青麻神社に初詣に行き、皆さん『今年も健康で長生きできますように…』『今年も

よい年になりますように…』と、しっかり手を合わせお祈りしてきました。 

今年も素敵な思い出がたくさん作れるよう、スタッフ一同ますます励んでいきたいと思

います。今年もどうぞよろしくお願い致します。 

  

 

   

ご家族や友人から届いた年賀状

に目を通し、「ありがてぇごだな

ぁ。こうやって葉書もらわれる

なんて」としみじみと話されて

いました。 

元旦、青麻神社に初詣に行って

まいりました。 

かるた取り大会。立ち上がり身

を乗りｆ出しての拙戦でした。 

「あら～甘酒！なんだって懐か

しいごだ～」と代表から頂いた

甘酒に皆さん大喜びでした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

けやきの杜にて、クリスマスコンサートが開催されました。ゲストの

方のチューバの迫力ある響きやフルートの優しい音色、コーラスりん

どうさんの美しい歌声に皆さん酔いしれておりました。 

 

皆さんから誕生日のお祝いの言葉

をいただき、涙ぐまれるＳさん。 

「子供が小さかったりすれば誕生

日とか祝ったりするけれど、年を

とってからはあんまりお祝いとか

したことないから…今日は皆さん

本当にありがとうございます」と。 

 

デイのＴさん。利用日が誕生日

で皆でお祝いしました★ 

 

 

 

参議院議員選挙に行ってきまし

た。「私ね、選挙一回も休んだ事な

いんだよ～」とＮさんとＴさん。

係の方に丁寧に教えて頂きながら

しっかり選んで投票してきまし

た。 

自室で書道されるＳさん。集中し

て筆を走らせていました。 

けやきの杜から大正琴の演奏会

にお誘いいただきました。昔大正

琴をやっていた方もおり、懐かし

い音色に感動して来ました。 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

12 月 19 日ご家族の皆さんや区長

さん、行政の方にも参加して頂い

たクリスマス会の様子を写真いっ

ぱいでお伝えします。 

日常の様子や皆さんお一人おひ

とりからのコメント等…大好き

なご家族へ動画のプレゼント♪ 

可愛いらしい３人のサンタが花

水木にやってきました。チアガー

ルの軽快なダンスに拍手喝

采！！ 

ブンちゃんからパントマイムの

プレゼント★Ｓさんの息子さん

も飛び入り参加しました♪ 

サンタとトナカイから『ようかい

体操第一』のプレゼント♪ 

「凄いごとねぇ～」と皆さんにっ

こにこで見ていました。 

中庭のイルミネーションを見な

がらの夕食会★ 

 

皆さん、大好きなご家族と楽しい

ひとときを過ご 

しました。 

 


